



Nouvelles n° 139 – Février 2024

<https://lebua.be/>

Fraternité Champagnat – Rue du Bua 6 – B-6723 Habay-la-Vieille

Editorial

Durant ce mois de février, plus précisément, le 2 de ce mois, nous fêtons la Présentation de Jésus au Temple, jour qui a été choisi comme « Journée de la Vie consacrée. »

Une journée, comme une invitation à toutes les personnes consacrées à célébrer les merveilles que le Seigneur a accomplies en elles. Ces personnes prononcent, pour la plupart, les vœux de chasteté, de pauvreté et d'obéissance. La vie communautaire est au centre de leur vie ; elle peut s'actualiser de différentes manières dans des missions très diverses.



Il existe en effet différents types d'engagement. Parmi ceux-ci, on y retrouve : les Instituts de vie contemplative (principalement axés sur la prière), les Instituts de vie apostolique (principalement axés sur l'action) et les Instituts séculiers (ex. les Oblates de Marie Immaculée), les vierges consacrées ainsi que les ermites.

Une journée pour rendre grâce et remercier le Seigneur pour toutes et celles et ceux qui, dans la multiplicité des charismes, se sont dévoués au service de leurs frères et sœurs en humanité. A cette occasion, le dimanche 4 février après-midi, de nombreux consacré.e.s se retrouveront au Bua.

frère Albert A.

Nouvelles du Bua

- Lundi 1^{er} janvier : les premières étudiantes qui ont choisi de venir préparer leurs examens en janvier sont arrivées ce soir.
- Mardi 2 janvier : nous fêtons en communauté l'anniversaire de la fondation de notre famille religieuse. Un bon moment de fraternité en communion avec nos frères et laïcs maristes présents dans de nombreux pays du monde.





En soirée, nous arrivent et pour toute la semaine une petite vingtaine de clowns en formation avec Bart Walter. Le 1^{er} groupe nous est venu de Flandres tandis que le second venait de Wallonie.

Ils ont profité de quelques éclaircies pour se promener dans la campagne environnante, entre autre dans la propriété du Château de la Trapperie.

- Samedi 6 et dimanche 7 janvier : animation par Christine Pierlot de son groupe de bien-être.
- Samedi 13 : Isabelle Abraham est présente avec un petit groupe de confirmands de la région d'Etalle, le temps d'un après-midi.
- Lundi 15 janvier : journée de formation animée par Guylaine Lamury pour son équipe d'accompagnement et de soutien en soins palliatifs à domicile.

Ce même jour, nous fêtons l'anniversaire de notre frère Pierre Biren, à l'occasion de ses 90 ans.



- Mercredi 17 : une bonne quinzaine de jeunes filles de l'Ecole St François de Ath sont arrivées ce midi pour vivre un temps de retraite. Elles sont animées



par Emmanuelle Lambin. Etant donné que la Toupie, notre service-cuisine présent dans notre maison depuis plus de huit années a fait faillite tout dernièrement, nous sommes contraints de faire appel provisoirement à un traiteur de la région.

- Jeudi 18 : accueil d'un cinéaste invité par le Centre culturel de Habay.
- Samedi 20 : rencontre mensuelle cet après-midi pour une trentaine d'enfants de la région de Habay qui se préparent à leur confirmation.

- Mercredi 24 : accueil d'une quinzaine de jeunes filles – section nursing - provenant de l'Institut St François de Ath. Elles sont avec nous jusqu'à vendredi après-midi.

Ce même jour, en soirée, rencontre du Conseil d'administration du Centre Le Bua. Arrivée de trois artistes qui animeront des spectacles dans les écoles de la région.

- Jeudi 25 : journée de formation pour les prêtres et acteurs pastoraux des doyennés du Sud-Luxembourg, animée par Olivier Cagnet. Notre salle à manger est comble avec près de 50 personnes à servir. Nous sommes reconnaissants de pouvoir compter sur de nombreux volontaires pour le service de la table.

- Lundi 29 : arrivée d'un groupe 'Enéosport' venant du nord du pays, pour la première fois dans notre maison. Ces personnes seront avec nous durant toute la semaine. Beaucoup d'activités sont prévues durant la journée.



Agenda



La page Facebook du Bua :

Vous pouvez aussi nous suivre sur notre page facebook
<https://www.facebook.com/Le.Bua.Habay/>.

N'hésitez pas à la visiter, à la partager et à « liker » nos publications.

Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet <https://lebua.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.



"Chanter et cheminer, c'est devenir "plus vivant"

Saison 2023-2024 - Animation par Christine GELDERS

Renseignements : www.christinegelders.be ou +32.(0)2/784.28.30

Date à bloquer dans notre agenda dès à présent
Dimanche 30 juin au Bua : clôture de l'Année du Centenaire

Spiritualité

2 février : Présentation de Jésus au Temple

L'évangéliste Luc met en scène deux vieillards assidus au Temple de Jérusalem. Ils sont l'image de la sagesse : « *La sagesse est l'affaire des vieillards, le discernement, le fait du grand âge.* » (Job 12,12)

Siméon est juste envers lui-même et envers les autres. Pieux, son être tout entier est tourné vers Dieu. Rempli de l'Esprit saint qui inspire ses pensées, il attend le



Sauveur d'Israël. Celui qui attend la venue du Consolateur peut vieillir en paix. Quand il prend l'enfant Jésus dans ses bras, il voit en lui la lumière qui brille pour tous les peuples. Voilà la mission des personnes âgées : nous montrer la lumière qui brille au milieu de nous. Elles voient plus loin, intensément de perçoivent la lumière au cœur des ténèbres. Elles discernent ce

qu'il y a de pur dans nos existences.

Anne, quant à elle, prie constamment au Temple. Son cœur est grand ouvert à Dieu, ce qui lui permet d'avoir les mots justes concernant l'Enfant : elle devient prophétesse. A ceux qui attendent la Rédemption elle leur dit en toute confiance que leur vie sera pleine et qu'ils seront libérés de leurs peurs et de leurs fardeaux.

Leur vie est comme un appel pour nous à devenir bénédiction pour celles et ceux qui nous sont proches. Le silence nous permettra d'atteindre la Paix, l'Esprit saint forgera nos pensées et nous n'aurons plus rien à prouver aux autres, nous apprendrons à être simples et authentiques, délivrés de nos illusions après lesquelles nous courrons. (Site - Zenith)

Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à centrebua@gmail.com
N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebua.be/newsletter/>

Vous souhaitez soutenir notre Centre de rencontre et d'hébergement ?
Centre Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB
Merci d'avance !